

# PROFESSION DE FOI RENOUVELLEMENT AU CA ALUMNI

Chères et chers Alumni,

Quatre ans après ma première nomination au groupement Phelma, mon mandat d'administrateur arrive à son terme.

Celui-ci se termine en même temps que ma première mandature en tant que président de l'association. C'est donc pour un double renouvellement que je me présente à vous de nouveau.

Après avoir obtenu mon diplôme fin 2022 à Phelma en filière Génie Énergétique et Nucléaire, j'ai entamé une thèse de doctorat en physique des réacteurs à sels fondus au LPSC de Grenoble en co-financement avec le groupe industriel Orano. Cela me procure le double statut de diplômé mais aussi d'étudiant grenoblois.

Cette localisation à Grenoble, proche des écoles, est de mon avis un atout pour continuer le travail engagé lors de la mandature sortante : refaire revenir les étudiantes et les étudiants au cœur de l'association, avec les sept écoles grenobloises mais aussi l'Esisar valentinoise.

Je renouvelle donc mon envie de poursuivre le travail démarré il y a maintenant six mois et vous redemande de m'accorder votre confiance par la présente pour le mener à bien. Je suis toujours convaincu du potentiel très prometteur de notre association et cela serait un honneur de pouvoir continuer à y apporter un regard jeune et proche des étudiantes et des étudiants.

Je vous remercie de la confiance que vous m'avez déjà accordée et de l'attention portée à ma candidature renouvelée.

Bien cordialement,

Louiliam Clot  
Président sortant de Grenoble INP Alumni  
Docteurant-ingénieur en physique des réacteurs à sels fondus  
Promotion Phelma 2022